
     
               6, Passage de Londres
              67000 STRASBOURG
                Tél. : 03.90.41.15.70
               comite.alsace@free.fr 

Réunion du BE du 05/01/2023 à 10H à la MBA

Présents GR, FW, GG, GB
Excusée   MS 

1. Finances 
GG présente la situation au 31/12/2022 soit à la moitié de l’exercice et nous 
sommes obligés d’admettre que le résultat est mauvais avec un résultat net de -
14.500 € amortissement inclus et un cash-flow négatif de 6.500 € (tableau ci-
joint).
La mise en parallèle des statistiques (licences à -2% et fréquentation à +7% mais
– 45% /2019) explique que les résultats négatifs sont essentiellement dus à la 
chute de fréquentation des tournois comparativement à l’avant COVID. Une 
réflexion sur le fonctionnement futur du CAB doit être engagée d’autant que 
nous prévoyons différentes baisses de recettes.
La quote-part de la TH 2022 du CUB n’étant toujours pas réglée il faut 
absolument rencontrer les Présidents de Clubs MBA dans les prochaines 
semaines.
Quelques factures (agenda, assurance, location) restent impayées à ce jour et 
doivent faire l’objet de rappels.
Nous avons eu la désagréable surprise de voir les charges de copropriété 
augmenter sérieusement en ce début d’année. GG enquêtera pour avoir 
l’explication.

2. Agenda 
Le bilan 22/23 est largement positif (environ 4.000 €).
En revanche l’arrêt du partenariat de CORA pose le problème de la forme et du 
contenu de l’agenda. Une proposition devra être faite au prochain CA par le BE.
Compte tenu du retrait de CORA, contact est pris avec AUCHAN esplanade. Un
contact chez LECLERC serait bienvenu.

3. Dossiers divers 
OPERAT /ADEME : dossier du comité ouvert avec l’aide de FONCIA. 
Consommation chauffage 2017 en attente pour compléter le dossier.
Dossier AJEP à voir dans le courant de l’année. Le label AJEP est important 
pour limiter le montant des charges salariales (arbitres).

4. Open Européen 
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Le Conseil Fédéral prévu au début de cette manifestation se déroulera sans doute
à la MBA.
Une soirée partenaire ALLIANZ aura lieu le 2ème jeudi à la MBA. 
Des précisions quantitatives et qualitatives sont attendues concernant les 
bénévoles que nous devrions mettre à disposition des organisateurs. Le Comité 
de Lorraine attend ces précisions pour faire appel aux bénévoles.

5. Compétitions 
Les statistiques de fréquentation ne semblent pas bonnes notamment 
comparativement à l’avant COVID. Compte tenu de différences de format de 
certaines compétitions elles sont pour l’instant difficilement comparables et sont
encore pleines d’inconnues par exemple pour l’évolution du Challenge Promo.
La 1ère étape du challenge promo est un succès. Pour rester dans l’esprit de ce 
challenge 2 centres (Colmar et MBA) ont été ouverts bien que nous aurions pu 
accueillir l’ensemble de la compétition à la MBA.
Le BE demande à la commission des compétitions d’établir des règles pour les 
compétitions (nombre de participants minimum pour maintenir une compétition 
notamment).
Le BE souhaite voir appliquer la notion de date limite = date d’accord des deux 
équipes en CDF. Cette notion sera introduite dans le règlement de la CDF 23. 
Libre à la commission des compétitions d’amender ce point pour le futur 
puisque cette commission ne pourra sans doute pas se réunir avant la DLI de la 
CDF.
Le BE rappelle également la nécessité de réunir cette commission compétition.
La commission d’arbitrage devra proposer au BE une nouvelle grille 
d’indemnisation des arbitres en fonction du niveau de la compétition et du 
nombre de donnes jouées.

6. Scolaires 
Des licences scolaires sont en attente de validation pour Chatenois, Soultz et 
Eschau.
Un championnat scolaire doit être organisé pour qualifier quelques paires pour 
la finale nationale pendant l’Open Européen à Strasbourg.

7. Commission Développement et Communication 
Elle a été recréée en décembre et doit désigner le délégué développement dans le
cadre de l’opération fédérale. Le rapport de la commission est en attente.
Une nouvelle réunion doit être prévue dès que possible.
Catherine Busquet visitera les journées universitaires pour essayer de trouver 
des contacts.

8. Commission MBA 
Quelques difficultés pour trouver une date de lancement de cette commission.

19. Commission administrative 
Compte tenu du fait que nous approchons de la fin de mandat et du nombre 
conséquent de dossiers à traiter c’est peut-être le bon moment pour demander à 
cette commission de travailler avec le BE. 

Fin de la réunion à 12h45



GB le 06/01/2023
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